



LITERATURA | ENCUENTRO CON UNIVERSITARIOS

Jorge Volpi: “La literatura no es sólo entretenimiento; también nos hace humanos”

■ El escritor mexicano afirma que España es un país en el que se publica “en exceso”, aunque también reconoce que “se lee más”

J.Á.M.

El escritor mexicano Jorge Volpi rompió ayer en Salamanca una lanza por el mundo de la creación literaria y muy especialmente por el campo de la ficción. “La literatura no es sólo entretenimiento; también nos hace humanos y es capaz de cambiarnos la vida”, subrayó Volpi momentos antes de pronunciar la conferencia inaugural del Máster en Literatura Española e Hispanoamericana.

El escritor mexicano, uno de los grandes baluartes de la llamada generación del crack, destacó el interés que existe en España por la narrativa iberoamericana y expresó su deseo de que en América Latina ocurra lo mismo con lo que se crea en España, que, en opinión de Volpi es mucho. “Creo que hay un exceso de publicaciones, aunque tal vez la crisis hará que el número de títulos de-



Jorge Volpi antes de pronunciar su conferencia en Filología./BARROSO

crezca”, apostilló el autor mexicano, doctorado en Salamanca.

Consciente de que “ahora se lee más que nunca”, Jorge Volpi no oculta su preocupación ante las dificultades existentes a la hora de

seleccionar la buena literatura. “Antes había un canon establecido; ahora se crean microcomunidades en base a redes sociales que determinan qué leer en cada momento”, concluyó.